
 
 

 
Interpellation d’Audrey NEUPREZ, Diana NIKOLIC et Pascal RODEYNS 

Conseillères et conseiller MR pour Liège 
à M. le Bourgmestre concernant la gestion de la crise sanitaire 

 
 

Monsieur le Bourgmestre,   

 
Il y a 1 an presque jour pour jour, j’étais intervenue au début de l’épidémie.  

 
Des mesures radicales ont été prises qui se justifiaient par l’urgence. Aujourd’hui la 

pérennisation du confinement d’une série de secteurs et activités fait débat.  
 

A la crise sanitaire s’est ajoutée une crise économique, culturelle, de la jeunesse, 
de la santé mentale... La vie ne se résume pas à l’application de principes de 

précaution. 
 

Dans les hôpitaux, nous ne sommes plus confrontés, actuellement, à des patients 
infectés mais à des patients en grandes difficultés psychologiques, avec une 

épidémie de dépression et d’anxiété mais également physiques, liées à une 
altération de l’hygiène de vie. 

 

Nous, professionnels de la santé ou non, sommes en première ligne, au niveau 
communal, pour constater les ravages des mesures pour notre population, nos 

jeunes, nos étudiants, nos commerçants… mais aussi pour notre Police dont la 
tâche est de plus en plus ardue face à une adhésion citoyenne qui s’épuise. 

 
On l’a observé lors de manifestations le week-end dernier et le retour des beaux 

jours risque de voir se multiplier les rassemblements, dans les parcs notamment.  
 

Pouvez-vous nous dire quelle est la situation actuelle à Liège, en termes de respect 
des règles et d’interventions policières ? En tant que Bourgmestre d’une grande 

ville wallonne, quel message pouvez-vous envoyer aux autres niveaux de pouvoir ? 
Envisagez-vous de plaider pour des assouplissements ? Si oui, à quelle échéance ?  

 
Audrey NEUPREZ, Diana NIKOLIC et Pascal RODEYNS 


